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Verbale n. 436 

L’anno duemilaventi, addì quattordici del mese di Febbraio, nella sede di Villanova di Cepagatti, si è tenuto, 
in prima convocazione, dalle ore 7.00, il Consiglio dell’Ordine. Essendo la prima convocazione andata 
deserta il Consiglio si è tenuto, in seconda convocazione, a partire dalle ore 18.00, previa convocazione fatta 
tramite pec ai Consiglieri, per discutere e deliberare sui seguenti punti: 

 
1. Visione e approvazione bilancio consuntivo 2019 e preventivo 2020;  
2. Decisione in merito a eventuale costituzione parte civile (geometra che ha redatto una VTA);  
3. Adesione a logo unico Conaf;  
4. Organizzazione del tradizionale incontro pre-natalizio con gli iscritti (punto erroneamente inserito 

all’OdG;  
5. Resoconto irregolarità formative 2013/16 e relativa comunicazione a consiglio di disciplina;  
6. Resoconto morosità quote annuali e relativa comunicazione a consiglio di disciplina ;  

 
Sono intervenuti i Consiglieri Colarossi, Cellini, Dell’Orso, Lapioli, Cortese, Ciamarone. Il Consigliere 
assente, Piccioli perché deceduto il 26/06/2019.  

Relativamente al Punto primo, il Consiglio approva entrambi i bilanci (consuntivo 2019; preventivo 2020) 
allegati al seguente verbale. 

Per il punto secondo, il consiglio decide di non costituirsi parte civile in merito all’udienza che vede come 
imputato il geometra Angelozzi Mauro. 

Per il punto terzo,il Consiglio decide momentaneamente di scartare la possibilità di aderire al logo unico 
Conaf, considerate anche le circostanze legate al mancato responso del CONAF sulla legittimità della 
nomina del Presidente di Federazione. 

Per il punto quinto, il Segretario Alberto Cortese fa il resoconto delle irregolarità formative relative al 
periodo 2013-2016 e riceve mandato dal Consiglio di inviare il report via pec al Consiglio di Disciplina. 

Per il punto sesto, il Segretario Alberto Cortese fa il resoconto delle irregolarità nel pagamento delle quote di 
iscrizione dal 2012 al 2018 (resoconto aggiornato rispetto alla precedente riunione del Consiglio), e riceve 
mandato dal Consiglio di inviare il report via pec al Consiglio di Disciplina. 

 

Alle ore 20.00, non avendo più nulla da discutere, si chiudono i lavori del Consiglio. 

 

Il Segretario        Il Presidente 

Dottore Forestale Alberto Cortese    Dottore Forestale Matteo Colarossi 
 

 


